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（田村美恵）（岩城孝幸）
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ライオンズデー奉仕活動（和気海岸清掃）
仲宗根　南　子環境保全・公衆委員長

　10月２日㈰に，毎年恒例のライオンズデー奉仕活動が実施されました。お忙しい中,34名にご参加いた

だきました。

　去年のライオンズデー奉仕活動は，鴨川公園の清掃でしたが，定期的に清掃・手入れがされていると

のことで，公園・その周辺の美化が保たれていました。それで，今年は堀江海水浴場の清掃に変更した

のですが，タイミング悪く・・・前日に他団体によって清掃がなされていて，鴨川公園よりもきれいな

状態になっていましたので・・・，急遽隣の和気海岸を清掃することになりました。

　１時間程度でゴミ袋大サイズの14個分のごみを海岸からなくすことができました。

　きれいに見える海でも，大量のマイクロプラスチックで汚染されていて，そこに棲む魚がマイクロプ

ラスチックを摂取して，その魚を人間が食べる・・・という循環があるようですので，ライオンズデー

奉仕活動によって，環境美化もさることながら，私たちの健康にもいいことができたのではないかと思

います (^.^)



□松山事務所
〒790-0001 愛媛県松山市1番町1-14-7 フジコビル6F
TEL:089-934-4616  FAX:089-934-6267
E-MAIL:hirao2@jintech.net
□東京事務所
〒107-0062 東京都港区南青山2丁目22-14
TEL:03-6434-5217  FAX:03-6434-5218
E-MAIL:hirao2@jintech.net

特定社会保険労務士　人事コンサルタント

代表社員　平尾  由紀　Yuki Hirao
□福岡事務所
〒810-0023 福岡県中央区警固2-15-7 第二警固丸ビル303
TEL:092-752-2406  FAX:092-752-2407

□新潟給与計算センター
□大阪給与計算センター

社長のミカタ!!
働き方改革のご相談など
あらゆる人事労務相談
どーんと解決しちゃいまぁす。

（森　浩輔）

（平尾由紀）

（戎　潤）
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仲宗根　南　子環境保全・公衆委員会

　10月23日㈰に、３年ぶりに石手川ダム上流域の河川等清掃が実施されました。当クラブからは35名の会員に

ご参加いただきました。目標の50名にはとどきませんでしたが、過去２年よりもはるかに多くの会員にご参加

いただきました。ご家族と一緒に参加いただいた会員もいて、個人的には大変楽しく清掃ができたのではない

かと思っております。ちなみに、全体では、500名を超える方に参加いただいたとのことでした。収集したご

みの量は、３年前より多かったとのことです。

　多くの団体や個人が河川の水質保全に関心を寄せていることに、大変感銘を受けました！

　最後に、皆様ご存じでしたでしょうか！なんと、来年は、当クラブが本清掃に参加して20回目の節目に当たり、

市から表彰いただく予定です！

石手川ダム上流域の河川等清掃
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【会⻑賞】
  旭中学校　濱田　旺佑さん

【第二副会⻑賞】
  旭中学校　小林　桂輔さん

【第一副会⻑賞】
  旭中学校　元山　由希さん

【第三副会⻑賞】
  堀江小学校　吉岡　音嬉さん

楠　田　善　久教育・国際委員長

国 際 平 和 ポ ス タ ー国 際 平 和 ポ ス タ ー

　「平和ポスターの作成は世界中の子どもたちに、自らの平和へのビジョンを表現し、芸術と独創性によって
世界を感動させる機会を与える。」と言うビジョンのもと今年も10月25日の例会時に開催されました。
　今年は新型コロナウィルス第７波の影響で、各校長宛に文書持参で参加要請を致しました。参加校が８校
中４校、参加人数56人と例年に比べ少ない参加校でした。この参加人数が少なかった反省点としましてはや
はり校長に直接依頼が一番効果的では無いかと反省しております。来期からはもし可能であれば文書を持参
して校長に直接依頼をする方法が望ましいかと思います。
　ポスター展は会長賞を含め４点の入賞者が次の審査に進みました。参加人数は少なかったですが作品の質
の高さが伺えました。
　また児童、生徒の描いたポスターは例年に比べて戦争を題材にしたポスターが数多く見られ、昨今の世界
情勢の根深さを感じました。



（村井　剛）

（光田恵之）

（河上清和）

（山本　純）

常務執行役員四国支店長
かわ かみ かずきよ

河 上　清 和
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11月の誕生人から一言…11月の誕生人から一言…

山田　　哲 1963（昭和38年）11月 4 日生

　11月４日で59歳になりました。
　会長の仕事もあと８ヶ月で、その後で
来年の誕生日をむかえますが、50代の最
後の１年、還暦になる準備をしながら充
実した年をおくりたいと思います。

加藤　定伸 1964（昭和39年）11月27日生

　今年で『ブリヂストンタイヤの加藤で
御座います。』とデビューをしてから12年
になりました。
　入会年順番も50番位となり、真ん中よ
り少し前となりましたね。
　この12年で色々な役をお預かりしまし
たが、日々勉強と痛感しております。
　11月には初孫も１歳となり、息子も後
継者として迎え入れました。
　これからの10年は暴飲暴食を控え（？）、
健康に注意をし（？）、良き老後が楽しめ
る様、準備をして生きたいと存じます。
　取り敢えずまた一年、よろしくお願い
致します。

仲宗根南子 1980（昭和55年）11月 5 日生

　ふと、「42年間，一度も死なずに生き続
けてる私ってすごくない!?」と思いまし
た。42歳になっても、楽観的で単純な性
格は変わらないんだなぁ、と思いました。

藤野祐一様も11月に誕生日を迎えられます。
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理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り例 会 だ よ り

〈会次第〉
１．開会宣言
２．出欠調査　　　22名中19名の出席による定足数の確認
３．会長あいさつ　≫山田会長より挨拶
４．前回議事録の確認【Ｐ２－Ｐ３】
５．会計報告（10月分収支明細表）【Ｐ４－Ｐ７】　
　≫�松浦会計より報告　12月に行われる中学生女子ソフトボール大会への事業費充当の為の

LCIF交付金
　　申請が7,030ドル（約100万円）承諾されました。事業費予算約120万円へ充当いたします。
６．審議事項
　⑴　退会届について　　Ｌ猪子真司　���������������【会員・会則委員会】
　　≫近藤会員・会則委員長より説明【審議】→【承認】
　⑵　９月第二例会卓話決算書（案）について【Ｐ８－Ｐ９】������【計画・出席委員会】
　　≫田村計画・出席委員長より説明【審議】→【承認】
　⑶　新年例会予算書（案）について【Ｐ10】�������������【計画・出席委員会】
　　≫田村計画・出席委員長より説明【審議】→【承認】
　⑷　献血活動中間決算書（案）について【Ｐ11－Ｐ12】��������【保 健 委 員 会】
　　≫宮道保健委員長より説明　【審議】→【承認】
　⑸　第60回愛媛県高等学校定時制通信制中予地区生徒生活体験発表大会決算書(案）について
　　　【Ｐ13－Ｐ15】������������������������【教育・国際委員会】
　　≫上沖教育・国際副委員長より説明【審議】→【承認】　
　⑹　「ライオンズデー労力アクティビティ」決算書（案）について【Ｐ16－Ｐ18】
　　　����������������������������【環境保全・公衆委員会】
　　≫仲宗根環境保全・公衆委員長より説明【審議】→【承認】
　⑺　第２回地区ＧＡＴ・ＧＭＡ・会則委員会参加登録料について
　　　日　時：2022年11月19日㈯　13：00～15：30

　　　場　所：まなべ結婚式場（香川県仲多度郡まんのう町吉野下283-２）
　　　登録料：3,000円
　　　交通費：ＪＲ往復7,120円
　　　参加者：１Ｒ－ＧＡＴ・ＧＭＡ・会則委員　Ｌ山本宗宏
　⑻　１Ｒ第２回ガバナー諮問委員会参加登録料について
　　　日　時：2022年11月27日㈰　16：00～
　　　場　所：ホテルマイステイズ松山
　　　登録料：6,000円×５名＝30,000円
　　　参加者：ＧＡＴ・ＧＭＡ・会則委員／会長／第一副会長／幹事／会員委員長
　⑼　松山南ライオンズクラブ結成45周年記念式典について
　　　日　時：2023年２月25日㈯　16：30～
　　　場　所：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山
　　　登録料：15,000円×２名＝30,000円
　　　参加者：会長／幹事
　　　≫太幹事より⑺⑻⑼説明　【一括審議】→【承認】
　⑽　創立記念例会と会員増強委員会合同懇親会開催について
　　　�������������������【計画・出席委員会／会員交流・増強委員会】
　　≫近藤会員交流・増強委員長より説明【審議】→【承認】
７．報告事項
　　≫�太幹事より報告　委員会の懇親会の費用について　今年度期首に6,000円で統一しました

が、物価高騰の速度が速く厳しい為、お店側から値上げの要望がありました。小笠原さ
ん7,000円、大政さん，韓さん6,600円、テラッツァさんは6,000円のまま（グランドメニュー
との兼合い）、吉長さん7,000円です。これは審議事項ではなく、12月の委員会から適応
いたしますのでご了承下さい。

　　・12月の理事会の後懇親会を開催いたします。
８．閉会

2022～2023年度　幹　事：太　　亨哲
2022～2023年度　テーマ：藤岡　久実

■第５回理事会 ● 2022年11月 1 日㈫　18時30分～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

１．開会ゴング
２．国旗に敬礼
３．国歌並びにライオンズヒム斉唱
４.�会長あいさつ　　≫山田会長より挨拶
５.�オンライン外部卓話　　
　　ぶどうの家　津田由起子様
　　題目：「西日本豪雨からの体験から学ぶ」���
６．委員会報告　
　１）大街道献血ルーム活動協力についてのお願い����������【保 健 委 員 会】
　　　愛媛県赤十字血液センター大街道出張所　主事　和

い ず も と

泉元　守
まもる

　様
　　≫和泉元様より献血キャンペーンのお願い
　２）合同委員会、委員会場所変更について
　　①11月４日㈮　18：30～「笠組」⇒「ハルピン」に変更�������【保 健 委 員 会】
　　②11月７日㈪　18：30～「盃」で合同委員会���【教育・国際委員会／青少年育成委員会】
　　③11月９日㈬　18：30～「ハルピン」⇒「テラッツァ」に変更��【環境保全・公衆委員会】
　　≫太幹事より報告
７．会員増強について
　　≫�近藤会員会則委員長よりZOOMにて会員増強委員会の懇親会日程と新入会員増強お願い

の説明
　　≫山田会長からも新入会員増強協力のお願い　
８．ＬＣＩＦ献金について
　　≫山田会長より説明　　
９．幹事報告
　⑴　第19回松前ライオンズクラブチャリティゴルフコンペのご案内【Ｐ２】
　　■日　時：12月14日㈬　雨天決行　　
　　■場　所：サンセットヒルズカントリーゴルフクラブ北条
　　　≫太幹事より報告
10．テールツイスターの活躍　　　　≫池田テールツイスターの活躍　　　　　　　　　　　
　　　　　
11．ファイン･ドネーションの報告　　≫松浦会計より報告
12．出席率の報告　　　　　　　　　�≫田村計画出席委員長より報告
　　会員111名中終身会員5名不在会員3名出席85名欠席20名出席率81％
13．閉会ゴング�　　
14．‘また会う日まで’合唱
15．ローア

2022～2023年度　幹　事：太　　亨哲
2022～2023年度　テーマ：藤岡　久実

■第1390回例会 ● 2022年10月25日㈫  12時15分～
● 於：ホテルマイステイズ松山

１．開会ゴング
２．国旗に敬礼
３．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱
４．会長あいさつ　　≫山田会長より挨拶
５．誕生祝（11月）　Ｌ山田（４日）、Ｌ仲宗根（５日）、Ｌ藤野（８日）、Ｌ加藤（27日）
　　　　　　　　　　≫代表で仲宗根さんより挨拶
６．審議事項
　⑴　９月第二例会卓話決算書（案）について【Ｐ３】���������【計画・出席委員会】
　　≫田村計画出席委員長より説明　【審議】→【承認】
　⑵　新年例会予算書（案）について【Ｐ４】�������������【計画・出席委員会】
　　≫田村計画出席委員長より説明　【審議】→【承認】
　⑶　献血活動中間決算書（案）について【Ｐ５】�����������【保 健 委 員 会】
　　≫宮道保健委員長より説明　【審議】→【承認】　
　⑷　第60回愛媛県高等学校定時制通信制中予地区生徒生活体験発表大会決算書（案）について
　　　【Ｐ６－Ｐ７】�������������������������【教育・国際委員会】
　　≫楠田教育・国際委員長より説明　【審議】→【承認】
　⑸　「ライオンズデー労力アクティビティ」決算書（案）について【Ｐ８－Ｐ９】
　　　�����������������������������【環境保全・公衆委員会】
　　≫仲宗根環境保全・公衆委員長より説明　【審議】→【承認】
　⑹　第２回地区ＧＡＴ・ＧＭＡ・会則委員会参加登録料について
　　　日　時：2022年11月19日㈯　13：00～15：30
　　　場　所：まなべ結婚式場（香川県仲多度郡まんのう町吉野下283-２）
　　　登録料：3,000円
　　　交通費：ＪＲ往復7,120円
　　　参加者：１Ｒ－ＧＡＴ・ＧＭＡ・会則委員　Ｌ山本宗宏
　⑺　１Ｒ第２回ガバナー諮問委員会参加登録料について
　　　日　時：2022年11月27日㈰　16：00～
　　　場　所：ホテルマイステイズ松山
　　　登録料：6,000円×５名＝30,000円
　　　参加者：ＧＡＴ・ＧＭＡ・会則委員／会長／第一副会長／幹事／会員委員長
　⑻　松山南ライオンズクラブ結成45周年記念式典について
　　　日　時：2023年２月25日㈯　16：30～
　　　場　所：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山
　　　登録料：15,000円×２名＝30,000円
　　　参加者：会長／幹事
　　≫太幹事より⑹⑺⑻説明　【一括審議】→【承認】
　⑼　創立記念例会と会員増強委員会合同懇親会開催について
　　　��������������������【計画・出席委員会／会員交流・増強委員会】
　　≫近藤会員交流・増強委員長より説明　【審議】→【承認】
７．報告事項
　⑴　退会届について　Ｌ猪子真司�����������������【会員・会則委員会】
　　≫太幹事より報告
　⑵　ＬＣＩＦライオンズ・サポーターピン贈呈
　　≫太幹事より報告

　委員会懇親会費値上げの件　
　　�酒類高騰の為、12月より値上げいたします。笠組さん6,000円→7,000円、ハルピンさん、サ

■第1391回例会 ● 2022年11月８日㈫  12時15分～
● 於：ホテルマイステイズ松山
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わ け あ り ド ネ ー シ ョ ン

ムライダイニングさん6,000円→6,600円、テラッツァさんは6,000円据え置き（グランドメ
ニューと同額）、吉長さん7,000円です。でご了承下さい。

　　≫太幹事より報告

８．委員会報告
　⑴　10月献血活動結果について�������������������【保 健 委 員 会】
　⑵　11月献血活動について���������������������【保 健 委 員 会】

実施日 実施時間 実施場所

令和４年
11月８日㈫

10：30～13：00
14：30～17：30 松山大学（愛媛県松山市文京町４－２）

　≫宮道保健委員長より報告

実施年月日 実施場所 計画人数 　　　献血者数

令和４年
10月24日㈪ 愛媛大学 32名 受付47名　400mL　40名　不採血７名

　≫楠田教育・国際委員長より報告
　　�11月19日新アクト外国人技能実習生支援親睦会参加のご案内と衣服，食料ドネーションの

お願い
　≫和泉防災委員長より報告
　　11月26日新アクト防災キャンプ参加のご案内

９．テールツイスターの活躍　　　　≫池田テールツイスターの活躍
10．ファイン･ドネーションの報告　　≫松浦会計より報告
11．出席率の報告　　　　　　　　　≫田村計画出席委員長より報告
　　会員111名中終身会員5名不在会員３名出席88名欠席17名出席率84％
12．閉会ゴング
13．‘また会う日まで’合唱
14．ローア　　　　　　　　　　　　　

2022～2023年度　幹　事：太　　亨哲
2022～2023年度　テーマ：藤岡　久実

◆ 令和 ４ 年10月第 2 例会
☆Ｌ山田　　哲　津田さん卓話ありがとうございます。
☆Ｌ佐々木　勲　もうすぐ正月です。風邪等ひかない様にしましょう
☆Ｌ河本　圭仁　さわやかな秋ですね。つらい花粉症ですね。
☆Ｌ太　　亨哲　津田様卓話ありがとうございました。
☆Ｌ大西千恵春　Ｗ優勝です。服部さん大川さんありがとうございます。
　Ｌ兵頭　好喜　寒くなりました。
　Ｌ丹下　靖憲　津田さん卓話ありがとうございます。
　Ｌ早川　義仲　津田様卓話ありがとうございます。
　Ｌ吉田　文彦　津田さん卓話ありがとう
　Ｌ山本　幸治　津田様卓話ありがとうございます。
　Ｌ廣江　和男　お酒の旨い季節になりました。
☆Ｌ松浦　龍也　さむくなってきました。
　Ｌ井上　　光　大西さんがダブル優勝おめでとう
　Ｌ田村　美恵　津田様ありがとうございました。
　Ｌ永野　通夫　津田様卓話ありがとうございます。
　Ｌ小倉　圭二　石手川ダム清掃お疲れ様でした。
　Ｌ米田衣美子　�せっかくゴルフ委員会に入ったのに、古キズが痛んで休んでます。す

みません。
　Ｌ中岡　富茂　実りの秋に感謝
　Ｌ池田　博英　秋深しですね
　Ｌ藤岡　久実　津田様貴重なお話ありがとうございました。
　Ｌ伊賀上竜也　朝夕、すっかり寒くなりました。皆様お気を付け下さい。
　Ｌ伊藤　　渉　久々のリアル参加となりました。よろしくお願いします。
　Ｌ木下　勝敏　津田さん外部卓話ありがとうございます。
　Ｌ合田　　礼　津田様外部卓話ありがとうございます。
　Ｌ森田のり子　津田由起子様外部卓話ありがとう
　Ｌ村井　　剛　石手川　おつかれ様でした。
　Ｌ佃　　浩三　大西千恵春様　ダブル優勝おめでとうございます。

　Ｌ河上　清和　娘に子供ができました
　Ｌ新崎　　勉　津田様、本日の外部卓話ありがとうございました。
　Ｌ宮道　　享　献血宜しくお願い致します。
　Ｌ篠原　紀子　卓話ありがとうございます。
　Ｌ服部　　勲　大西千恵春さんライオンズゴルフ大会Ｗ優勝おめでとうございます。
　Ｌ両田　　晃　千恵春さん、ゴルフＷ優勝おめでとうございます。
　Ｌ大西　安子　津田様外部卓話ありがとうございます。
　Ｌ大政　大祐　いつもありがとうございます。
　Ｌ上沖　尚史　津田様外部卓話ありがとうございます。
　Ｌ山﨑　忠志　津田様外部卓話ありがとうございました。（西日本豪雨に体験）
　Ｌ楠田　善久　平和ポスター参加ありがとうございました。
　Ｌ大川　耕三　献血キャンペーンの成功を願って
　Ｌ和泉　光浩　寒暖差に注意　アバラ折れました
　Ｌ土井　晴彦　朝晩冷えるので風邪に気を付けます。
　Ｌ久保美代子　夏の次は秋なのに、秋はくるのでしょうか、いきなり冬ですか
　Ｌ武智　正晴　津田由起子様外部卓話ありがとうございます。
　Ｌ二宮　章暢　津田様　卓話ありがとうございます。
　Ｌ宮内　美加　�石手川の掃除、初めての参加だったので頑張りました。皆様おつかれ

様でした。
　Ｌ韓　　雪峰　秋になってすずしくなりました。
　Ｌ髙岡　勇吉　津田様卓話ありがとうございます。
　Ｌ中村　俊一　伊予銀ソフトボール大会参加ありがとうございました。
　Ｌ堀田　　学　津田様卓話ありがとうございます。
　Ｌ盛重　泰輔　津田様卓話ありがとうございました。
　Ｌ橋本　和範　ぶどうの家津田さんありがとうございます。

☆出席率� � �������83％
☆ファイン� � �����500円
☆ドネーション�� 123,000円

◆ 令和 ４ 年11月第 1 例会
☆Ｌ山田　　哲　59才になりました。
☆Ｌ佐々木　勲　コロナワクチン５回目予約しました。気を付けましょう
☆Ｌ宮川　晶子　�先日、初めて坊ちゃん列車とくるりんに乗りました。想像以上い楽し

かったです。
☆Ｌ河本　圭仁　もう11月！
☆Ｌ太　　亨哲　あと16回
　Ｌ山本　幸治　今夜442年ぶりの皆既月食楽しみですね。
　Ｌ廣江　和男　今日の皆既月食は時間が長いそうですよ！
　Ｌ兵頭　好喜　11月生の皆さんおめでとうございます。
　Ｌ丹下　靖憲　コロナ気を付けましょう　５回目ワクチン打ちました。
　Ｌ山本　宗宏　またまた新型コロナが怪しくなってきました。
　Ｌ近藤　　猛　今日　献血してきました。
　Ｌ早川　義仲　今日のワイン会、楽しみにしてます。
　Ｌ大西千恵春　お誕生日おめでとうございます！11月生まれの皆様
☆Ｌ松浦　龍也　今日は少し冷えますね！
　Ｌ新宮　幸孝　11月生まれの皆さんおめでとうございます。
　Ｌ井上　　光　コロナ増えてます　気を付けましょう
　Ｌ森　　和幸　誕生日の皆様おめでとう
　Ｌ喜井　茂雅　池田さんお世話様です。
　Ｌ中岡　富茂　平和な日本に感謝
　Ｌ伊藤　憲司　11月ですね
　Ｌ池田　博英　寒くなりましたね
　Ｌ田村　美恵　お誕生の方おめでとうございます。
　Ｌ小倉　圭二　今年も残り２ヶ月となりました。
　Ｌ永野　通夫　河本力君、次がんばって下さい。
　Ｌ戎　　　潤　地震が来ませんように
　Ｌ木原　光一　11月お誕生日の皆様おめでとうございます。
　Ｌ伊賀上竜也　朝夕、すっかり寒くなりました。皆様お気を付け下さい。
　Ｌ合田　　礼　11月お誕生日の皆様おめでとうございます。
　Ｌ藤岡　久実　11月生まれの方おめでとうございます。
☆Ｌ新崎　　勉　�寒さが徐々に厳しくなって参りました。皆様お体を充分に気を付け下

さい。

　Ｌ佃　　浩三　11月誕生日の皆様　お誕生日おめでとうございます。
　Ｌ美濃　欽也　ツーリングの季節！ウィズコロナ！
　Ｌ二神　秀和　やっと、例会参加
　Ｌ宮道　　享　大街道献血ルーム献血お願いします。
　Ｌ村井　　剛　失礼します。
　Ｌ河上　清和　ガジュマルの木をいただき育てはじめました。
　Ｌ山﨑　忠志　�平和ポスター入賞者決まりました。審査にご協力頂きましてありがと

うございます。
　Ｌ大西　安子　11月誕生月の皆様おめでとうございます。
　Ｌ服部　　勲　めっきり寒くなりました。　
　Ｌ篠原　紀子　11月お誕生日の方幸多い一年で
　Ｌ大政　大祐　いつもありがとうございます。
　Ｌ両田　　晃　昨日、献血に行ってきました。
　Ｌ楠田　善久　誕生月の方おめでとうございます。
　Ｌ中田　天平　11月お誕生日のみんさまおめでとうございます。
　Ｌ大川　耕三　今晩の皆既月食楽しみです
　Ｌ和泉　光浩　今日はこの後献血ルームへ
　Ｌ土井　晴彦　お誕生日の皆様おめでとうございます。
　Ｌ戸梶　直美　皆様お元気ですか
　Ｌ宮内　美加　またコロナが流行しはじめてます。お互い気を付けましょう
　Ｌ栗山　純造　秋になったかな？
　Ｌ武智　正晴　11月誕生日の皆さんおめでとうございます。
　Ｌ韓　　雪峰　11月誕生日の方へおめでとうございます。
　Ｌ中野　泰誠　例会ありがとうございます。
　Ｌ中村　俊一　11月26日どきどきわくわくキャンプ参加お願いします。
　Ｌ盛重　泰輔　朝・晩寒くなってきました。
　Ｌ髙岡　勇吉　11月お誕生日の皆様おめでとうございます。
　Ｌ橋本　和範　過ごしやすい季節になりました。

☆出席率� � �������84％
☆ファイン� � �����600円
☆ドネーション�� 130,000円
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山　本　幸　治

 令和４年10月11日㈫
　“♪お酒ぇ～飲むひ～とぉ～花なら蕾～　今日も～サケ～咲け～明日もサ～ケぇ～♫”それ
は第一回日本酒の会に相応しい、L吉田氏の都々逸から始まりました。さすが我がクラブを
代表する、酒通と遊び人を自他ともに認める通人です。今までにそんな粋な乾杯の発声に、
出くわした覚えはありません。我々を別次元の空間へ招待。ほろ酔スタートに十分なモノと
なりました。
　ほろ酔い諸氏の飲む酒は、城川郷赤ラベルなど南予の気風を醸した和やかな
　純米酒。その酌み交わしの中にも、アカデミーかと思わせる様な、L大川氏の酒にまつわ
るレクチャーは、酒に関する知識のいっぱい詰まったもので、酸味うま味の数値の入った、
分かり易くて大いに学びの有るモノでした。少し嬉しい驚きもありました。それは山田会長
を筆頭に思わぬ人が日本酒を意外といけるという発見があったことです。少しの間に多くの
同志を得たような気持の高まりに、ツイツイお酒が進んでしまい、この最近は慎んでいたハ
シゴ酒となってしまいました。（山田会長どうしてくれるんですか‼）
　しかし、若い人の参加が少なくて、山田会長の目的としていたコミュニケーションの幅の広がりが物足りなかったことの淋しさはありま
すが、何はともあれ美味しい肴、明日に向う楽しい話など、大いに盛り上がり「中央の花が咲いた」ような楽しい酒宴となりました。
　次回は、もっと多くの若い人や新しい人の参加を願い、コミュニティーの場の広がりを見れれば嬉しいですね。その為には「百薬の長た
るお酒の神様」にご出座を願い、特効薬を処方して貰いましょうか？
　最後に、山田会長、大川氏、お手伝いの皆さま、楽しい会の企画をありがとうございました。
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松山中央LCゴルフ委員会、また、同時に行われた第44回松山道後LCチャリティーゴルフ大会での
W優勝ありがとうございます。
10月20日㈭秋晴れの最高のゴルフ日和でした。
同組には第43回チャリティーゴルフ大会で優勝された服部さん、ロボットみたいに正確なショット
をされる大川さんと3人でした。
大川さんの止まるアプローチに感動しながら、わたしはゲートボールみたいなゴロゴロアプローチで
なんとかついて行く事ができ、また服部さんに後半崩れそうな時に応援.して頂き、ゴルフ委員会で優
勝する事ができました。
会長賞の本格的な防災グッズを頂きありがとうございます。またINはロングがダボとパー、ショー
トはボギーとパー。OUTはロングがダボとパー、ショートはトリとバーディで、なんとなくWペリア
でバッチリ隠しホールが当たる予感がしていたら、やはりうまくはまっていて、チャリティーゴルフも
優勝できました！
ゴルフも仕事もライオンズも精一杯やりきると、ご褒美がついてきますね。
同伴の服部さん、大川さん、井上ゴルフ委員長、中央LCの皆様、会を運営して頂いた皆様に感謝です。
今後も諦めないゴルフを続けていきますのでよろしくお願いします。

ゴルフコンペゴルフコンペ成績成績
10/20㈭ 松山ゴルフ倶楽部
優勝者からひとこと優勝者からひとこと　大西千恵春

順位 氏名 OUT IN TOT HC NET

優勝
２
３
4
5

大西千恵春
永野通夫
佐々木勲
大川耕三
早川義仲

46
３8
48
4２
45

4２
4２
44
4２
45

88
80
9２
84
90

２6.0
1３.0
２4.0
1２.0
16.0

6２.0
67.0
68.0
7２.0
74.0

　表紙の車両は、スカイラインR30、RSの後期型、通称『鉄仮面』です。
　R30型は、今から41年前の昭和56年（1981年）に６代目スカイラインとしてデビューし、平成２年（1990年）まで製造された。
　発売から２年後に行われたマイナーチェンジ後の後期モデルが鉄仮面と呼ばれている。鉄仮面は形状からつけられた愛称で、グリ
ルレスでライトが薄く、顔つきが騎士の鉄仮面に似ているというところからそう呼ばれるようになった。
　前期型は西部警察にも登場した有名なモデルで、CMにポールニューマンが起用されていたことから『ニューマンスカイライン』
と呼ばれた。
　有名な『ケンメリ』や『ハコスカ』のスカイラインの愛称の由来もおもしろいので、ぜひ調べてみて下さい（笑）
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第1回  ワイン・日 本 酒 アカデミー第1回  ワイン・日 本 酒 アカデミー


